

Jornadas sobre Diabetes organizadas por el COF de Ciudad Real

Bernat Soria reconoce el compromiso del farmacéutico con los enfermos diabéticos

El COF de Ciudad Real organizó recientemente unas Jornadas sobre Diabetes; se profundizó en el papel y la aportación del farmacéutico en el tratamiento de esta enfermedad. El encuentro contó con la participación del Dr. Bernat Soria, reconocido investigador genético y presidente de la Sociedad Española de Diabetes.

En el marco de las Jornadas sobre Diabetes organizadas por el COF de Ciudad Real, Bernat Soria recordó que «la diabetes es la primera causa de ceguera y de amputación no traumática, y la mayoría de los enfermos renales que necesitan trasplantes la padecen». Para este científico, «todos tenemos un compromiso con esta enfermedad, y la red de oficinas de farmacia tienen un contacto directo con el paciente porque están llevadas por buenos profesionales que pueden ayudar en este campo».

Durante el encuentro se trazaron las pinceladas de lo que puede ser la aportación de los farmacéuticos al tratamiento de esta enfermedad, que va más allá del acto de dispensar medicamentos, y que abarca



El Dr. Soria animó a los farmacéuticos a implicarse más contra la diabetes.

funciones como la detección temprana de la enfermedad, la educación sanitaria del paciente diabético, una mayor implicación del farmacéutico en el acto de la dispensación y el seguimiento de su medicación. En este sentido, la presidenta del COF de Ciudad Real, Ana López, añadió que «se necesita

la colaboración de todos los profesionales implicados en la asistencia sanitaria si queremos rentabilizar esfuerzos, establecer sinergias y cuidar de nuestros enfermos».

El acto contó también con la presencia del consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata. ■

CÉLULAS MADRE

Durante su intervención, el Dr. Bernat Soria también explicó las últimas novedades sobre sus investigaciones con células madre. En este sentido, señaló que la presión social ha hecho que se superen las trabas iniciales para realizar operaciones siguiendo su fórmula de trasplante de células madre embrionarias. Soria apuntó que Andalucía es la comunidad autónoma pionera en este campo. ■

Homenaje al COF de Murcia por su campaña de detección de la diabetes

Durante la celebración del Día Mundial de la Diabetes, la Asociación de Diabéticos de la Región de Murcia (ADIRMU) homenajeó al COF de Murcia por su campaña orientativa de detección de la diabetes oculta, en la que participaron 210 oficinas de farmacia de esta comunidad autónoma. El presidente del COF de Murcia, Prudencio Rosique, fue el encargado de recoger la mención especial.

Actualmente, la diabetes afecta al 10% de la población española. Diversos niños afectados por esta patología participaron en el acto homenaje y uno de ellos leyó una carta a

los Reyes Magos en la que alentaba a los expertos a continuar investigando para encontrar una pronta solución a la diabetes. ■

